

Ramírez Marín sí va a encuesta... por PVEM

A pesar de que los morenistas de Yucatán rechazaron la participación de Jorge Carlos Ramírez Marín en la encuesta para definir al coordinador de Defensa de la Cuarta Transformación en esa entidad, el expriista sí entrará en la contienda, pero através del Partido Verde Ecologista (PVEM).

De acuerdo con el coordinador de los senadores pevemistas, Raúl Bolaños, el acuerdo con Morena es que sean seis los contendientes en la encuesta, cuatro del partido guinda, uno del PVEM y otro más del Trabajo, por lo que el legislador Ramírez Marín, sí paricipará enel proceso yucateco.

Ramírez Marín informó que se registró al proceso interno morenista porque era un requisito plan-



senadorfue rechazadopor integrantes de Morenapara

YUCATÁN. El

Morena para participar en el proceso para coordinador estatal.

teado en la convocatoria, mismo que ya quedó cubierto.

Sin embargo, quien sí quedó fuera de la contienda es el senador Raúl Paz, quien en septiembre de 2022 renunció al PAN para pasarse al PVEM con la esperanza de lograr la candidatura de su estado.

Este jueves, los 51 consejeros convocados para la segunda sesión extraordinaria de Yucatán, decidieron que Rocío Natalí Barrera Puc, Verónica Camino Farjat, Joaquín Díaz Mena y Jazmín Villanueva Moo, serán sus propuestas para participar en la encuesta.

El Comité estatal llamó "a la unidad y a la organización, a no atacar a otros aspirantes y no caer en sectarismos". /KARINA AGUILAR